

En Iberdrola los precios de la luz son fijos durante 1 o 3 años:



Noticias agencias

La investigadora del CRG Mara Dierssen, nueva miembro de la Academia Europaea

16-10-2014 / 18:22 h EFE

La jefa del grupo de Neurobiología Celular y de Sistemas en el Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona, Mara Dierssen, ha sido nombrada miembro de la Academia Europaea, una asociación no gubernamental que actúa como una academia científica.

Según ha informado el CRG, Dierssen es la única científica española en el campo de la ciencias del comportamiento y una de las pocas mujeres en esta asociación.

La Academia Europaea está compuesta por científicos y académicos que colectivamente buscan promover la formación, la educación y la investigación y se fundó 1988.

Cuenta con más de 3.000 miembros e incluye a los principales expertos en física y tecnología, biología y medicina, letras y humanidades, ciencias sociales y cognitivas, económicas y derecho.

La elección para ingresar en la academia se consigue mediante nominación y requiere pasar un riguroso proceso de evaluación de méritos.

Mara Dierssen se ha convertido en una de las 18 mujeres entre un total de 110 miembros de la Academia en España y es el único miembro español en el área de ciencias del comportamiento.

"Es un honor ser miembro de una institución que reúne a los más importantes científicos y profesores de toda Europa, incluyendo a 38 ganadores del Premio Nobel", ha afirmado Mara Dierssen.

"La Academia Europaea nos ofrece la oportunidad de interactuar con los científicos más relevantes en muchos campos de investigación. En este sentido, promueve y facilita la colaboración entre investigadores de disciplinas a veces muy alejadas que, de otra manera no conseguirías", ha explicado Dierssen.

Según la científica, "los neurocientíficos españoles tenemos mucho que aportar a los objetivos de la Academia Europaea. Por otra parte, la Academia es una marca de excelencia que sin duda será beneficiosa. para promover y visibilizar la investigación científica española".

La doctora Dierssen, que investiga sobre los mecanismos cerebrales que favorecen el aprendizaje y la memoria, es el segundo miembro del CRG en la Academia Europaea uniéndose ahora a Thomas Graf, que forma parte de la sección de Biología Celular en esta asociación desde 1991.



¥ Twittear ○

- Andalucía
- Aragón Baleares
- Cantabria
- Castilla La Mancha
- Castilla y León
- Cataluña
- Comunidad
- Valenciana Pais Vasco
- Córdoba
- Extremadura
- Gallicia
- La Riola
- Madrid Melilla
- Murcia
- Navarra
- Sevilla
- Todas las
- comunidades Noticias
- Internacionales
- Noticias Deportivas

Enlaces

- ABC.es
- Loteria del Niño 2012
- Buscador Lotería del Niño 2012
- Lotería de Navidad 2012
- Elecciones Andalucía





Loteria de Navidad

Averigua si te ha tocado:

